
 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆ 入 会 式 ◆◆◆ 

  

        三浦和士さん 

 1951年 11月生まれ 立根町在住 社会福祉法人 成仁会 

     

 

★ 会長の時間 前野良夫 副会長 

本日、初めての会長の時間を努めさせて頂きます副会長の前野です。まずは私のロータ 

リー歴からですが、２００４年（平成１６年）８月１９日入会です。 

１２年になりました。同期では菅野富久子さんが同年の１１月に入会されました。参考 

までに当時の会長は、当クラブ初めての女性会長で佐々木幹子さんでした。 

入会１２年間で出席率１００％に達しなかったのは２年間でした。いずれも病気により

欠席が多くどうしても達成する事が出来ませんでした。 

 入会時はロータリーの例会に出ることが嫌で精神的に苦痛の日々を送っておりましたが、我慢に我慢を重

ね翌年はインターアクト小委員長となり大船渡農業高校のインターアクトクラブとの交流が始まり、年次大

会をきっかけにロータリーが楽しくなりました。また、年々会員の皆様と和気藹々と話が出来るようになり

更に仕事よりもロータリー主体で日々を過ごすようになりました。 

ロータリーに入って韓国にも何回も行けましたし、毎年野球大会では色んな有名野球場で野球が出来ました。

甲子園球場でも野球ができました。 

色々な委員長を経験させて頂きましたが、未だにやってない委員長は、社会奉仕と国際委員長です。 

 話は変わりまして、宣伝ではないのですが昨年の７月にオープンしましたマックスイミングスクールにつ

いてお話させて頂きます。東日本大震災で全壊し、膨大な建設資金が必要なために再建は諦めておりました。

しかし（私のゴルフの師匠でもあります）当会員の阿部栄喜さんよりグループ補助金の申請をしてみないか

と言われ一緒に取り組んだ結果承認され、補助金と 20年間無利子の高度化資金を利用し約５億強の設備資

金で建設する事が出来ました。勿論、設計は当会員の池田先生です。 

 現在は個人会員数５００人弱と震災前に近づいてきております。法人会員も約３０数社となっております。

西クラブの皆様にも多数のご協力を頂いて感謝いたしております。 

 この施設では、プール・アスレチックジム・そして岩盤浴を提供しております。とくにも岩盤浴は手ぶら

で来社して頂いても、タオルから専用の上下の浴衣一式用意しておりますので、どうぞ皆さん立ち寄って下

さい。男女別々の部屋になります。料金は１回１０００円です。夕方は混み合いますので女性は特に予約が
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必要です。岩盤浴は発刊作用があり、疲労回復などに効果があるとされております。詳しい話は次回に、話

す機会がありましたら説明致します。 

 話は長くなりましたが今月は地区大会があります。皆様のご協力をお願い致しまして、会長の時間を終わ

ります。ご静聴有難う御座いました。 

 

◆◆◆   幹事報告  ◆◆◆ 

 

１ NPO法人こそだてシップより  ママサロンクリスマス会への協力願いが届いています。 

      希望支援内容  12月 9日 22日両日に開催されるクリスマス会へお弁当各 25個 

 

   ２ ガバナーエレクト事務所より      「次年度役員キット」が届いています。 

 

   ３ 大船渡商工会議所より  

平成 28年度優良従業員表彰式挙行の案内と副賞協力金のお願いが届いています。 

       表彰式 １１月１８日（金）１４時～ 

 

   ４ 全国ロータリークラブ野球大会コミッショナーより 

  義援金お送りしたクラブからお礼状が届いています。 

 

   ５ ガバナー事務所より  ガバナーエレクト壮行会の案内が届いています。 

       日 時 12月 18日（日）17時～19時  場 所 ホテルメトロポリタン仙台 

       会 費 1人 10,000円   締切り 12月 2日 

    

   ６ 岩沼ロータリークラブより創立 50周年記念式典出席への礼状が届いています。 

 

             ◆◆◆   本日のプログラム  ◆◆◆ 

                  地区大会開催に向けて  

 

 

 

 

 

 

 

 

      濱守ガバナー・齊藤大会実行委員長よりご挨拶を頂き、新沼福三副実行委員長より 

     当日の説明がなされました。 

 

               


